

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 24.01.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Anliegen des Gesamtstädtischen Jugendrates

Frau Dreyer teilt mit, dass sich der Gesamtstädtische Jugendrat für die heutige Sitzung entschuldigen lasse. In Bezug auf den Beschluss des Jugendhilfeausschusses, die Anschlussförderung Servicestelle sicherzustellen, könne sie berichten, dass der Antrag fristgerecht beim LWL eingegangen sei. Eine Rückmeldung dazu liege noch nicht vor. Es gebe allerdings eine positive Tendenz, dass die Aussicht auf eine positive Bescheidung bestehe.

Herr Reinke zeigt sich erfreut über diese Nachricht.